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平成２２年９月６日 
 

南会津町議会議長 渡部康吉 様 
 

                    議会報告会Ａ班 班長 渡部 優 
 
 

議会報告会（Ａ班）報告書 
 

議会報告会の内容とその結果について、下記のとおり報告します。 
 
記 

 
１．目 的 議会の活動状況を報告・説明し、直接に批判や意見、提言などを聞き、議会の審議機

能の充実及び活性化に資する。 
２．日 時 平成２２ 年８月３日（火） 午後７時～９時 
３．開 催 地 田島地域 丹藤地区 丹藤公民館 
４．参加者  地区民 区長他９名 
５．出席議員 渡部 優 五十嵐司 芳賀沼順一、星 和男 大竹幸一 馬場信作  
       （南会津町議会議員傍聴者 ２名） 
６．報告会内容 下記のとおり 
 
｛進行係｝大竹幸一｛記録係｝渡部 優 
区長あいさつ 
班長あいさつ（開催主旨説明含め） 
出席担当議員自己紹介 
[大竹幸一より７月臨時議会内容を含め６月定例会主要議案の報告] 
[五十嵐司より南会津地方環境衛生推進計画の概要について報告] 
その後質疑討論 
質疑応答 

Q1 県のサポート事業が決まったが、事務ワークが大変だ。 
A  総合支援センターにて事務の補助をしている。相談したらどうかのアドバイスをした。 
Q2 ハザードマップは出来ているが、当地も山手に２本の沢があり不安だ。町にて防災訓練を

すべきと考える。 
A  提案は機会を捉えて議会にて申し上げます。尚、３年前伊南地区で実施しています。 
Q3 １町で４つのスキー場を持っていてその採算性はどうなのか。 
A  みなみやま観光株式会が出来た流れを説明。 
Q4 田島駅前駐車場がバス専用になってしまった。 
A  一般の駐車場を整備した。その中で駅前をバス専用とし、郵便局横に一般車の駐車スペー

スを確保した。 
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Q5 学校給食は子供への機会均等の原則で、田島中学校給食はどうなっているのか。 
A  平成２５年度には給食開始予定です。給食センターの場所も確保・決定しています。 
Q6 雇用対策について、高校生などは就職できない状況の中で、町職員の再任用はあるのか。 
A  町における再任用制度はあるが現在再任用者はいません。 
Q7 町の借金はどのくらいあるか。 
A  約２３０億円あります。ここ数年で３０億円程度減少しています。尚、全てを自主財源で

返すのではなく、半分以上は国より交付税措置されています。 
Q8 丹藤道に冬も入れるようにしてほしい。旧ごみ焼却所への農道を整備してほしい。 
A  産業建設委員会にて現場を調査したい。（産業建設委員会委員より） 
Q9 丹藤では直接課にお願いし、これまでの課題であった排水路の整備を集落維持発展支援事

業で１００％補助により４５万円程度で整備解決した。今後陳情をする場合、どんな形が良い

か。   
A  基本的には町と議会に同じ内容で陳情をした方が良い結果を生む場合が多い。 
Q10 サル害対策は。 
A   沿線型整備事業で実施している。 
Q11 ２８９田島バイパスの沿線で田を持っているが、３年間作らないでとのことでしたが、来

年は作ってもいいのか、何も連絡ない、どうなっているのか。 
A  産業建設委員会にて調査し早急に返答する。 
Q12 公共下水道が遅れているのでは。丹藤地区は合併処理槽を実施して良いか。丹藤地区の下

水道計画はないのか。 
A  丹藤地区の公共下水道計画はありません。合併処理槽を実施しても結構です。 


